

Como re - estreno vuelve Tres Noches de un Sábado

"Tres Noches de un sábado", fue una creación teatral en tres tiempos realizada por el ICTUS en Santiago. La primera parte de la comedia nació como base una idea y texto de Carlos Alberto Cornejo, que luego un elenco teatral improvisó hasta dejar el sexto definitivo de "La Demostración". Esta parte, junto a los otros tiempos de la obra: "Amor de mis Amores" y "La Tercera Espera", será puesta en escena ilícitamente por el grupo de actores del Teatro Experimental de Chillán, bajo la dirección de Gabriel Ramírez.

Es básicamente una obra de amor. Pretende mostrar cómo se absorbe y resuelve

esa necesidad en los distintos estados de nuestra vida. La primera noche nos muestra al matrimonio sometido que, sin embargo, tiene falencias emocionales y naturales dentro de un marco de compleja relación social. Entraña material cómico para reír a carcajadas, pero también para reflexionar.

"Tres noches de un sábado" se re-estrenó por mañana jueves, a las 19.30 horas, en la Sala Schwefel de la U. de Chile. Estas funciones se repetirán el viernes y el sábado próximos a la misma hora con el auspicio de la Asociación de Grupos Teatrales de Nuble.

Como re-estreno vuelve Tres noches de un sábado.
[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Como re-estreno vuelve Tres noches de un sábado. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)